
网友反映上望路口红绿灯设置不合理,每天汽车排长龙

红灯84秒，等得我心烦意乱
交警：已微调优化

市交警大队在《瑞网议事厅》上回

复，该路口的交通信号灯是根据交通流

量变化而设置的，设定为高峰时段与平

峰时段两种配时方式，高峰时段采用路

口四个方向各自依次通行及平峰时段

对向通行的方式进行。目前这种运行

方式，虽然等待红灯时间稍长，但车辆

能有序通行，基本上能满足该路口的通

行能力。

接到网友反馈后，交警部门派员

到现场勘察并对灯控配时予以微调，

将 绿 灯 时 间 从 原 先 的 18 秒 调 至 24

秒，红灯时间未变。今后该路口交通

流量如有变化将再进行优化。

交警大队相关负责人接受记者

采访时解释，近段时间，由于通往瑞

安大桥接线的瑞安经济开发区通达

路改建工程正在封闭施工，部分车辆

绕道从该路口经过，才导致交通流量

显著增长，通行能力有所下降。通达

路预计今年年底通车，通车后，该路

口交通情况将明显改善。

日前，一网友向《瑞网议事厅》反映，望东

西路和瑞兴路十字路口（俗称上望路口）的红

灯时间过长、绿灯太短，导致通行速度缓慢（问

题编号：14113）。对此，市交警大队相关负责

人表示，近段时间瑞安经济开发区通达路改建

工程正在封闭施工，是造成该路口的交通流量

增加的主要原因。现已对该处灯控配时予以

微调，今后将根据车流量变化再进行优化。
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■见习记者 王雪婷

昨日上午 7 时 30 分许，记者从瑞

兴北路由北向南行驶至上望路口。

由于未到上班高峰期，路上车辆并不

多，但快要到上望路口时，机动车道

上已排起很长的队伍。记者早早选

好直行车道，跟着车流停停走走，亦

步亦趋，等了 3 个红绿灯才得以通过

路口，耗时约 10 分钟。据观察，该路

口的红灯时间为 84 秒，绿灯仅 24 秒。

到 8 时许，该路口车流量逐渐增

加，南北方向最长等待的车队达到百

来 米 ，至 少 要 等 4 个 红 绿 灯 才 能 通

过。若有车辆加塞、随意变道等情

况，则通行会更加缓慢。一变成绿

灯，个别心急的车主就不断按喇叭催

促前面的车子尽快前行，顿时喇叭声

此起彼伏。一些开电瓶车的市民按捺

不住急切的心情，在汽车夹缝中左突

右冲，有的直接闯了红灯，险情环生。

市民李先生家住鲍田，在东山上

班，每天都要坐公交车经过上望路

口。“每次经过都必堵无疑，短则 10 分

钟，长则近半小时，好几次上班都迟到

了。有时候起晚了只能打车，还要特

地嘱咐司机别开上望路口过。”李先生

说，除了红绿灯设置不合理外，工程车

等大型车辆较多也是一个原因。

王阿姨每天都要步行通过这个路

口。“路这么宽，过马路跟比赛一样，走

慢一点的话，红灯亮了还没走到对

面。”她告诉记者，以前这个路口的绿

灯时间更短，近期才延长至24秒。

在《瑞网议事厅》官网和微博上，“吐

槽”上望路口通行困难的网友也不少。

7月1日，网友“LALA”反映：“隆山

东路上望段堵车特别严重，尤其是上望

路口。建议安装抓拍系统，防止驾驶员

在这个路口附近违停和违规变道。”

8 月 19 日，网友“RUAN 博”向《瑞

网议事厅》微博咨询：“瑞安三桥下面这

条路何时能修好？这条道路封闭施工

后，很多车辆只能绕行至人民路通过，以

致高峰时段东山加油站到上望路口这段

路被堵成‘停车场’，汽车在路上寸步难

行。”这条微博得到很多网友的共鸣。

9 月 5 日 ，网 友“rbwxt”也 通 过

《瑞网议事厅》向交警部门反映上望

路口红绿灯设置不合理，“每天早上 7

时 50 分左右就开始堵了，有时候要

20 分钟才能通过”。

现场：排队等红灯近半小时

网友：这段路堵成“停车场”
交警：已微调红绿灯配时

上望路口车辆排成长队

电瓶车挤在路口等待红灯电瓶车挤在路口等待红灯


